メタセコイヤ



太田小学校 学校だより IO月号

R6. 9. 30(月)





体験を通して 様々な学びを深めています

暑かった9月の残暑も、ようやく峠を越えてきたようです。朝夕には虫たちの声が聞こ えるようになってきました。

9月 | 7日は旧暦の8月 | 5日にあたり「中秋」でした。この頃の月は特に美しく見えることから「中秋の名月」と呼ばれるようになったようです。今、大河ドラマで注目されている平安時代頃に貴族の風習として広まったと言われています。四季折々の自然の美しさを楽しむという日本人の豊かな感性と結びついている素敵な催しだと感じます。ちょうど、6年生が修学旅行で見てきた銀閣寺にも、向月台や銀沙灘など、月の美しさや光を楽しんだとされる砂盛(向月台・銀沙灘)があります。



インターネットやテレビ・ラジオはもちろん、電気の明るさもない時代の夜に、煌々と 照る月は、格別な美しさだったのかもしれません。

さて、いよいよ IO 月に入り、本年度も折り返し地点です。そろそろ各教室のあちこちから、楽器の練習の音が聞こえ始めています。II月I日に予定されている音楽学習発表会に向けて、それぞれの学年の練習も本格化していきます。美しいハーモニーをめざしてどの学年も練習を積み重ねていきますので、どうぞ楽しみにお待ちください。

(文責) 校長 谷口 治

修学旅行(6年生)

6年生は9月 | 9日・20日と奈良・京都への修学旅行に行ってきました。歴史学習で学んだ寺社を実際にその目で見て学ぶことができました。また、奈良公園や清水坂での買い物、映画村でのアトラクション、そしてホテルでの友だちと過ごするなど、たくさんの思い出ができました。









自然学校(5年生)

5年生は9月23日~27日、ハチ 高原で自然学校を行いました。鉢伏登 山や飯盒炊飯・キャンプファイヤーや ツリーイングなど、様々なプログラム を友だちと協力しながら体験しまし た。ネットやゲームと離れて、自然の 中で過ごすことの楽しさや、家族への 感謝も知ることができたと思います。









夏休み作品展(全校生)

9月4日に体育館で夏休み作品展が開かれました。1 ~6年生までのみんなが、夏休みの間に頑張って作って きた作品が展示されました。

それぞれのクラスで、作品を見て回っていると、「これすごい。」「あれもすごい。」などの声が、あちこちで聞こえました。高学年になってくると、手が込んでいるものも多く、低学年がとても感心していました。工作だけでなく、自由研究もあり、来年の参考になったのではないでしょうか。





校外学習(2年生)

2年生は9月13日に姫路市立水族館と姫路科学館に、校外学習に出かけました。水族館では海辺や川辺に棲む生き物、特に播磨地域に棲む生き物がたくさん展示してありました。身近に住んでいてもなかなかじっくり見る機会がないので、子どもたちは興味津々で見ていました。

科学館では、体験コーナーが充実しており、 様々な実験を通して、科学の不思議に興味がもて るようになっていました。

イチジク畑の見学(3年生)

9月12・13日と2日間にわたり、3年生は太子の特産であるイチジク栽培の見学に行きました。

イチジクは苗木から2年経たないと収穫できないことや、近隣のスーパーにも出荷されていること、どのくらい育つとちょうどよい収穫時になるかなど、いろいろと教えていただきました。

とても丁寧に説明していただき、子どもたちにとっても分かりやすかったです。お忙しいなか、見学をさせていただき、感謝しています。



太田の子をみつめて

今年の夏は大変暑い日が続きました。9月に入っても暑さ指数(WBGT)が基準を超えることが多く、運動場での子どもたちの活動を制限せざるを得ない状況でした。ある日の中間休み前に、指数が下がったため運動場で遊べることを放送で伝えると、「やったあ。」という子どもたちの嬉しそうな声が職員室まで聞こえてきました。

数日前から朝晩がやっと涼しくなり、秋を感じられるようになってきました。過ごしやすい気温となり、子どもたちは元気よく運動場を駆け回って遊んでいます。1日の気温差が大きいため、家庭でも子どもたちの体調管理をよろしくお願いします。

さて、秋と言えば何を思い浮かべますか。私はお彼岸になると忘れずに咲くヒガンバナを思い浮かべます。ドングリやモミジ、サンマなどいろいろ思い浮かべるのではないでしょうか。秋のものを使った授業をする学年もあります。過ごしやすくなったこれからの時期に、家族でのんびり秋見つけに出かけてはどうでしょうか。 (文責) 教頭 井上 基広

【 がんばりの足跡 】

本校学校教育活動及び「公共団体」主催の社会教育活動(スポーツ・文化)の範囲の 内容で頑張りを讃え、掲載させていただきます。

- ◇第48回東芝杯球技大会(6月1日) 準優勝 太田 SSD
- ◇第122回小学生サッカー大会C級(6月23日) 優勝 太子FCJr
- **◇第122回小学生サッカー大会**(6月29日) D級 優勝 太子 FCJ r
- ◇第 40 回蓮池招待サッカー大会(7 月 28 日) 準優勝 太子 FCJ r
- ◆第52回児童音楽コンクール(8月4日) ピアノ部門 優秀賞 川端 桜子
- ◇第48回ピティナ・ピアノコンペティション (8月 A1級明石地区予選 入選:本選奨励賞 黒崎 仁菜 (8月8日)
- ◆第34回兵庫県学生ピアノコンクール(8月9日) 但馬地区 A部門 金賞 山本 幸音 B部門 銅賞 演野 煌大
- ◇第11回太子町オセロ大会 (8月17日) 小学校低学年の部 優勝 陸井 貫太郎 入賞 上田 結香
- ◇第35回姫路剣玉大会(8月25日) 第6位 難波 陽翔
- ◇第47回太子町スポーツ少年団大会
 - C級 優勝 太子FCJr (8月25日) D級 優勝 太子FCJr (8月24日) (サッカー)
 - D級 優勝 太子FCJr (8月24日) 1・2年の部 準優勝 横田 旺信(9月1日) (空手道組手) 稜太(9月1日) 3・4年の部 優勝 中井
 - 廉太(9月1日) 準優勝 中井 凌空(9月1日) 準優勝 橋本
 - 5・6年の部5・6年の部 雄虎(9月1日) (空手道型) 坂田 第3位 稜太(9月1日) 中井
 - 概点(9月1日) ミニバス男子A(8月25日) ミニバス女子A(8月25日) 副童(8月24日) 有都(8月24日) 晃太(8月25日) 創(8月25日) 太子ミ (バスケットボール) U-12 男子の部 U-12 女子の部 優勝 太子ミ
 - 優勝 4年生の部 Ш 優勝 (柔道)
 - 2年生の部 小國 優勝
 - 6年生の部 優勝 赤松 (剣道) 優勝 内田
- ◇相生ペーロンカップ「白龍杯」第1回西日本空手道選手権大会(9月8日) チャレンジクラス 小学生4年男子 第3位 小西 颯真
- ◇西播磨子ども会才セロ大会(9月14日) 低学年の部 準優勝 陸井 貫太郎
- ◇第8回赤穂市長杯(9月15日) 優勝 太田 SSD
- **◇第9回広畑チャレンジカップ**(9月16日) U-11 チャレンジリーグ 第3位 太子 FCJ r
- ◆第34回兵庫県学生ピアノコンクール(8月6日・9月21日) C部門 金賞、C部門兵庫県教育長賞、C部門 奨励賞 川端 結香





















